



Probelauf - 23 Läufer erkundeten einen Teil der Strecke des STT.

Fotos: privat

Darauf haben offensichtlich viele gewartet

Laufbegeisterte nutzten erste Gelegenheit zum Kennenlernen des im September starteten SÜDTHÜRINGENTRAIL

SUHL ■ In lockerer Atmosphäre fand am vergangenen Wochenende ein Gruppenlauf – überwiegend auf den künftigen Abschnitten des 1. SÜDTHÜRINGENTRAIL (STT) - statt. Start und Ziel war im SIMSON Gewerbepark. Blauer Himmel und Sonnenschein sorgten für perfekte Bedingungen. 23 Läufer nahmen die Gelegenheit wahr, um sich mit einem Teil des Geländes vertraut zu machen. Die größte Anzahl der Teilnehmer lief die



Gut gelaunt Natur erleben.

Wicheltrail-Strecke (17,40 km, 559 Höhenmeter). Neun Teilnehmer absolvierten 44 km (1675 Höhenmeter). Mitorganisator Mirko Leffler nach dem Probelauf: „Auf diesen abwechslungsreichen Trail haben offensichtlich viele gewartet. Die Teilnehmer zeigten sich von der Streckenart begeistert.“ Anmeldungen und Infos zum SÜDTHÜRINGENTRAIL unter suedthueringen-trail.de

lali



Keine Routine: Über Stock und Stein, zwischen Bäumen und Sträuchern.



Höhenmeter: kein Problem! - Motivation bezwingt Berge.